

Postulat:

Sicherheit für Velofahrer beim Spiegelfeldschulhaus

Die SP nimmt mit Sorge zur Kenntnis, dass der Velovandalismus rund ums Spiegelfeldschulhaus in letzter Zeit massiv zugenommen hat.

Es ist Tradition, dass bei Schulhäusern Velos „gelüftet“ oder versteckt werden. Derzeit geht es aber nicht mehr um solche für die Betroffenen lästigen Streiche, sondern um Sachbeschädigung und Gefährdung.

Die Pneus werden nicht mehr gelüftet, sondern zerstochen, es werden Teile abmontiert oder beschädigt. Insbesondere wurden bereits auch Bremskabel zerschnitten. Wer dann ohne funktionierende Bremsen den Ziegelweg oder die Benkenstrasse runterfährt, riskiert gefährliche Unfälle. Andererseits ist es illusorisch zu erwarten, dass jeder Jugendliche vor der Heimfahrt von Schule oder Sportplatz jedesmal prüft, ob die Bremsen funktionieren.

Deshalb bitten wir den Gemeinderat zu prüfen, inwiefern die Gemeinde einen Beitrag leisten kann,

um den Vandalismus einzudämmen
und die Sicherheit der Velofahrer zu verbessern.

Für die SP-Fraktion: Gaida Löhr

Binningen, 28. Oktober 2014

Arne Klatten J. Thibault B. Benthaus
S. M. A. H. C. Van der Meer